

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA Negeri 8 Medan T.P. 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si, selaku Dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd, Bapak Dr. Nurdin Bukit, M.Si, dan Drs. J.H Panggabean, M.Si, selaku Dosen pembimbing yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Drs. J.H Panggabean, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak membantu penulis dalam memberikan saran dan bimbingan selama masa pendidikan, kepada Drs. Rappel Situmorang, M.Si, Abdul Rais, S.Pd, ST, M.Si., selaku validator instrumen dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Muda Mikael Ginting, S.Pd, M.Si selaku kepala sekolah SMA Swsta Santo Thomas 3 Medan, Drs. Sudirman, SP, M.Si., selaku kepala SMA Negeri 8 Medan, bapak Drs. Maryono, M.Si selaku wakil kepala sekolah bidang humas serta bapak dan ibu guru yang telah membantu penulis di sekolah tersebut khususnya bapak Iwan Sunarya

Panjaitan, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah membantu penulis selama proses penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda R. Simbolon dan ibunda R. Sihotang atas dukungan doa dan semangat yang luar biasa kepada penulis selama perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini, terima kasih juga untuk kakak dan abang penulis Melda Simbolon, Minda Simbolon, Walsoner Simbolon, Wasdo Simbolon dan Kojek Simbolon yang selalu menyemangati dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan Fisika Dik B 2009 khususnya Shinta Sonia Gultom dan Elisabeth Hutasoit atas kebersamaannya dalam suka dan duka dalam menyelesaikan program studi pendidikan fisika selama 4 tahun. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada UK-KMK St. Martinus Unimed khususnya Willy Sitanggang, Candra Aritonang, Filemon Sagala dan seluruh anggota yang telah mengajari dan membentuk penulis menjadi mahasiswa yang kuat dan menata masa depan yang terbaik serta sahabat penulis Zan Henny Christien Situmorang atas kebersamaannya dan teman-teman semua yang tidak disebutkan namanya satu persatu disini yang telah memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah pendidikan.

Medan, Juni 2013
Penulis,

Merta Simbolon